

## résidences immobilier

Découvrez cette maison de caractère de 176,34 m², située dans un quartier calme et agréable de Menton, à proximité immédiate des commerces, écoles et autres commodités. Construite en 1885 et partiellement rénovée en 2008, elle allie charme de l'ancien et confort moderne. Répartie sur deux niveaux, la maison comprend 7 pièces, dont 4 chambres, 2 salles d'eau et 2 WC. Vous apprécierez ses volumes généreux et sa belle hauteur sous plafond qui apportent une grande luminosité à chaque pièce. Le salon de 33 m², avec son toit cathédrale, crée une atmosphère chaleureuse et accueillante, tandis que le ...

Discover this characterful 176.34 m² house, located in a peaceful and pleasant area of Menton, just a short walk from shops, schools, and other amenities. Built in 1885 and partially renovated in 2008, this home blends the charm of the past with modern comfort. Spread over two levels, the house includes 7 rooms, featuring 4 bedrooms, 2 bathrooms, and 2 WC. The generous spaces and high ceilings throughout create a light and airy atmosphere. The 33 m² living room, with its cathedral ceiling, offers a warm and inviting ambiance, while the second 29 m² living room provides a perfect space for ...

AGENCE CANNES IMPACT
45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES
Contacter l'agence





